f L'unior

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Covid-19: à bas bruit, monte une vague?

I.I Libreville/Gabon

ES signaux perceptibles sont donnés depuis quelque temps. Mais pas grand monde n'y prête attention. Alors que depuis quelques semaines le Gabon enregistre un léger rebond des contaminations au Covid-19. En moins d'un mois (du 23 juin au 20 juillet 2022), le nombre des cas actifs est passé de 281 à 604 cas selon la dernière situation épidémiologique rendue publique samedi passé par le Comité de pilotage du plan de veille et de riposte contre l'épidémie à coronavirus au Gabon (Copil). Les données recueillies du 14 au 20 juillet 2022 indiquent 128 nouveaux cas sur 1890 tests réalisés avec 30 guérisons des cas hospitalisés. Une semaine auparavant (7 au 13 juillet), le Copil signalait 132

cas avec un décès, une hospitalisation et 86 guérisons. Les cas actifs (incluant des personnes en contact avec le virus) venaient juste de franchir le seuil du demi-millier (506 cas).

De la communication du Copil rien ne filtre sur la nature du virus actuellement en circulation. S'agit-il d'Omicron, comme lors de la 5e vague déjà derrière nous? Sont-ce les nouveaux sous-variants BA.4 et BA.5 ayant déjà sévi certes avec moins de sévérité dans des pays comme l'Afrique du Sud ou le Portugal? Quoi qu'il en soit, ces légères poussées épidémiologiques devraient nous interpeller dès à présent au risque de perturber la rentrée comme prédisent certains. Dans la population, beaucoup font comme si l'épidémie était finie. "Erreur!", rétorquent les spécialistes. Le léger rebond actuel sonne comme une petite

piqûre de rappel pour signifier que le virus est toujours actif et qu'il circule toujours même si la pression hospitalière n'est pour le moment pas perceptible comme lors des précédentes vagues.

Les autorités sanitaires gagneraient à mettre l'accent sur la campagne vaccinale – rappel compris – qui semble marquer le pas et la communication sur la prévention. On le sait, la vaccination protège contre les formes graves de la maladie et reste pour l'instant, avec les gestes barrières, la seule parade pour juguler la circulation du virus et sa transmission à grande échelle.



BBS: 134 diplômés sur le marché du travail

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

HEU... AVANT D'AILER
UN PEU PLUS LOIN AVEC
VOUS, EST-CE QUE JE
PEUX AU MOINS SAVOIR
CE QUE VOUS FAITES
DANS LA VIE?

LIBREVILLE CE
N'EST PAS UN
PETIT TRAVAIL!

ES étudiants des promotions 2 020 et 2 021 de ⊿l'École supérieure de la banque du groupe BGFIBank (BGFI Business School/BBS) ont reçu, samedi, leurs parchemins de fin de formation. Au total 134 diplômés sont sortis de cette 13e cuvée dans les filières banque, assurance, comptabilité, contrôle audit, management des entreprises et développement commercial. La cérémonie de remise de diplômes s'est déroulée en présence du ministre en charge de l'Enseignement supérieur, Patrick Mouguiama-Daouda, du président-directeur général du groupe BGFIBank, Henri-Claude Oyima, du parrain de la promotion et A-DG de BGFIBank Gabon, Loukoumanou Waidi, et du directeur général de BBS, Pamphile Mezui Mbeng. Occasion d'ailleurs pour ce dernier de rappeler les efforts consentis par l'établissement – promoteur d'un modèle qui assure une adéquation formation-emploi, classé 5e meilleure business school d'Afrique



La photo de famille à l'issue de la cérémonie.

francophone au sud du Sahara d'insertion professionnelle. "À à œuvrer continuellement vers l'innovation. d'insertion professionnelle. "À cet égard, votre école est une référence dans le domaine de la

"La politique de notre établissement est de rendre les apprenants opérationnels au terme de leur formation. Depuis deux ans, BBS dispose d'une plateforme apte à assurer la formation multimodale", a-t-il souligné.

Pour le ministre Patrick Mouguiama-Daouda, les systèmes d'enseignement dans le monde connaissent des mutations et les universités et grandes écoles doivent intégrer les objectifs cet égard, votre école est une référence dans le domaine de la formation et cela mérite des encouragements. C'est un modèle à suivre! Au niveau de la tutelle, nous nous employons à mettre ce cadre qui favorise l'éclosion de l'enseignement privé", a souligné le membre du gouvernement.

Soucieuse d'accompagner les étudiants les plus méritants de BBS, la Fondation BGFIBANK a accordé à ce jour des bourses d'études d'une valeur de 305 millions de FCFA